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学校代表として 
連合体育大会に向けて、全校生徒で「壮行会」が行われました。夏休み前に選手が選出さ

れ、選手の皆さんは、約 1ヶ月半練習をしてきました。夏休み中は、暑さ対策もあり、朝の

７：１０から練習をしていました。自分の部活動や習い事などと両立させ、よく頑張ってい

ました。２・３年生の先輩との練習で、緊張した場面も多く見られましたが、先輩たちの動

きや態度、また技能を肌で感じ、学ぶことが多くあったかったと思います。その経験を、学

年の仲間に還元してください。 

また、選手のみなさんは、「学校代表」ということも大切にして、生活しています。まだ、

上手にできない場面もあるかもしれませんが、目標に向かって頑張る学年の仲間を応援しま

しょう。 

選手のみなさん、五中代表という誇りを胸に、明日全力で競技に臨んでください。 

 

 

遅くなりましたが…清里作文特集 その１ 

「スローガンと共に」      ３組  

 私は清里で、スローガンにもある「時間・礼儀・安全」を心がけました。 

 一つ目は、時間です。私は、余裕をもって５分前行動を意識しました。ただずっと、忙し

く、いつも時間ギリギリになってしまいました。時間に遅れることは少なかったけれど、も

う少し余裕をもって行動したかったです。特に自分たちの部屋から、食堂や体育館に移動す

るときに時間がかかってしまいました。ですが、６年生のとき、入浴の時間ギリギリまでお

風呂に入っていたけれど、今年は、時間ピッタリでお風呂から上がることができました。 

二つ目は、「礼儀」です。礼儀については、全てできたわけではないけれど、できたと思

います。初めて会うバスの運転手さんや、バスガイドさんに感謝の気持ちを伝えられました。

それだけではなく、ほうとう作りの手伝いをしてくれたみなさんや、ナイトハイクで説明を

してくれた方たちなど、この清里移動教室に関わった人、全員に感謝の気持ちを伝えられた

と思います。 三つ目は、「安全」です。私は、運動会のとき、怪我をしてしまい、まだ完

治していないので、安全には一番気をつけていました。一番気をつけていたので、安全に家

に帰ることができて良かったです。ただ、オリエンテーリングのとき、あまり周りが見えて

いなかったので、班員の足をひっぱってしまいました。 

 今回の移動教室は、とても反省が多かったです。これらの反省をまとめて次回の下田移動

教室に活かしていきたいです。 
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